

収穫の2学期、頑張ったみふねっ子!!その4

体～元気に外遊び～

よく遊ぶ子供はよく育ちます。遊んで体力を使えば、食も進みます。眠くもなります。熟睡したらお腹がすいて朝自分で目覚めます。生活リズムの風車がぐるぐる回ります。学校では外遊びを働き掛けています。9月には8割の子供が外でよく遊ぶと答えています。現在、寒空の中でも運動場で、テラスで、体育館で、子供たちはよく遊んでいます。たかましい限りです。

終業式まで残り1週間です。2学期のみふねっ子の頑張りや成長を、シリーズで振り返ります。今回は体力、健康についてのリフレクションです。



バウンディングで脚力アップ大作戦

みふねっ子の脚力アップをねらって体育委員会の子供たちは、バウンディングゲームを映像で紹介しました。みんな、体育館の20メートルをより少ない歩数で行き着くか競い合っています。楽しく遊んで、力が付く企画をどうもありがとう。

好成績!! 郡陸上競技記録会



5、6年生有志は10月29日(土)、町代表として郡陸上競技記録会に出場しました。益城町民グラウンドで3年ぶりの開催です。

【6年生】100m走1位小林さん、リレー男子2位6年2組、高跳び4位増田さん、宮崎さん

【5年生】100m走1位瀬高さん、幅跳び3位足立さん、山田さん、ソフトボール投げ3位宮部さん、5位永本さん、入賞おめでとう。規定により優勝は逃しましたが、5年女子リレーもお見事でした。昼休みや放課後の練習の成果が出ましたね。来年も楽しみです。

